



### **Volksbank ehrt Mitarbeiter**

**Im Rahmen einer Jubilarfeier** hat die Volksbank Hochrhein langjährige Mitarbeiter für ihre Treue geehrt. Seit zehn Jahren dabei sind: Benjamin Krause, Julian Meyer und Oliver Stanik. 20-jähriges Jubiläum feierte Christian Vogler und auf 30 Jahre Volksbank Hochrhein können Astrid Augustin und Andrea Kwiatkowski zurückblicken. Ein Highlight des Abends war die Ehrung von Ulrike Fahrni für 40 Jahre und Susanne Merz sowie Johannes Bienek für 45 Jahre Betriebszugehörigkeit. Klaus Bredoch, ebenfalls 45 Jahre beim Unternehmen, konnte leider nicht teilnehmen. Die Jubilarfeier war ein Moment der Anerkennung und des Austauschs. Sie zeigte einmal mehr, dass langfristige Unternehmensbindung und ein respektvolles Miteinander der Schlüssel zum Erfolg sind. BILD: VOLKSBANK HOCHRHEIN